

huelva24.com Martes, 29 noviembre 2016 | Leída 41 veces

EN LA CASA COLÓN

El Orfeón y la Escolanía estrena este jueves su belén musical

Marcar como favorita



Me gusta

1

Twitter



14.33 h. Los onubenses tendrán la oportunidad un año más de disfrutar del tradicional 'Belén Musical' a cargo de la Escuela de Canto de Huelva, integrada por el Orfeón y la Escolanía. El Ayuntamiento de Huelva presenta la octava edición de un recital navideño sobre el Nacimiento de Jesús de Nazaret, destinado a todos los públicos.

El Belén Musical tendrá lugar los días 1 y 2 de diciembre en dos sesiones matinales, a las 10.30 y a las 12.00 horas, reservadas para 3.000 escolares de Huelva y provincia. Además, para el público en general, se ha previsto una convocatoria el mismo jueves, 1 de diciembre, a las 21.00 horas.

Este año, el musical cuenta con la colaboración de artistas invitados de la altura de Carmen Benjumea en el papel de 'María', que estará acompañada por Rafael Martínez de Nerva a la guitarra. Asimismo, participará Antonio de Huelva representando a 'José' y el cuadro de danza de la escuela de Baile de Cristina Ceballos en la Peña



Flamenca 'El Higueral', con la colaboración especial de Inma de Herves en el papel de 'Estrella de Oriente'. Como narrador, Juan José Oña será el encargado de conducir la historia.

El Belén Musical es una producción del Ayuntamiento de Huelva en colaboración con el Orfeón y la Escolanía onubenses que cuenta con el patrocinio de Asisa y el apoyo de la Universidad Internacional de Andalucía y la Fundación Caja Rural del Sur.

Una actuación teatral dirigida a toda la familia que introduce al espectador en una historia mágica que se desarrolla en un entorno propiamente navideño y que permitirá a los asistentes disfrutar de luces, sonidos y música en vivo a través de la actuación de los numerosos personajes que forman parte del elenco de este espectáculo.